

Read Me

System Software 9.1.5 Patch 2 RS

Deutsch Version 9.1.5 Patch 2 unserer Systemsoftware ist für die Geräte der RS-Serie verfügbar.

1.1 Behobene Fehler

1.1.1 Rollout schlug fehl

(ID 18039)

Beim automatisierten Rollout von Geräten mit einem UMTS/LTE-Modem kam es zu Problemen, wenn die Konfiguration keine ICCID enthielt, da diese als zwingend erforderlich interpretiert wurde.

Für Geräte mit nur einem UMTS-Modem ist das Problem gelöst, es werden nun auch Konfigurationen ohne ICCID akzeptiert. Beim Betrieb mehrerer Modems kann es nach wie vor zu Problemen kommen.

1.1.2 UMTS - Keine IP-Adresse erhalten

(ID 18047)

Es konnte vorkommen, dass ein Gerät über eine korrekt aufgebaute UMTS-Verbindung keine IP-Adresse erhielt und daher keine Datenverkehr möglich war.

1.1.3 PPP - Panic

(ID 17949)

Bei instabilen PPP-Verbindungen (z.B. wegen schwachen UMTS-Empfangs) konnte es zu einer Panic kommen.

English Version 9.1.5 Patch 2 of our system software is available for the RS series.

1.1 Fixed errors

1.1.1 Rollout failure

(ID 18039)

There were problems during an automated rollout of devices with an UMTS/LTE modem if the transferred configuration did not include an ICCID, since an ICCID was a required parameter.

For devices with one UMTS modem the problem has been solved by accepting configurations that do not contain a ICCID. When using multiple modems, however, there can still be problems.

1.1.2 UMTS - No IP address assigned

(ID 18047)

It happened that a device did not get an IP address assigned via a correctly established UMTS connection. Accordingly, no data transfer was possible.

1.1.3 PPP - Panic

(ID 17949)

With instable PPP connections (e.g. because of bad UMTS reception) the device occasionally panicked.